
Пролетарии    всех    стран,    соединяйтесь!

I

Орган     Сланцевского     горкома     Коммунистической     партии

Советского    Союза    и     городского    Совета    народных    депутатов

№115 (7229) Вторник, 13 июня 1978 года
Год издания 35-й
Цена 2 коп.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

ЗАСЕДАНИЕ
БЮРО ГК КПСС

Состоялось очередное заседа-
ние бюро горкома КПСС. Об-
суждены вопросы «О работе
территориального комитета уг-
лепрофсоюза по руководству

профсоюзными комитетами под-

ведомственных предприятий по
/развертыванию социалистиче-
ского соревнования за досроч-
ное выполнение плановых задаг

^ний и социалистических обяза-
тельств 1978 года в свете тре-
бований декабрьского (1977 г.)
Пленума ЦК КПСС». С отче-
том выступил председатель

теркома углепрофсоюза А. И;
Петров.

ПЛЛН ТРЕХ ЛЕТ  ю-а   ПЯТИЛЕТКИ—

И   ДНЮ   КОНСТИТУЦИИ   СССР  ч

ПОСТУПЬ ШАХТЕРСКИХ
ЛИДЕ  Р  О   В

РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ БРИГАД

ЛЕНИНГРАДСКОГО  ПРОИЗВОДСТВЕННОГО   ОБЪЕДИНЕНИЯ
ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ЗА ДВА ГОДА И ПЯТЬ МЕСЯЦЕВ 1978 ГОДА
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ДОБЫЧНЫЕ БРИГАДЫ:
Шахта им. С. М. Кирова
А. Ф. Никулин
Н. И. Рендаков
Шахта «Ленинградская»
А. В, Семенов
В. А. Юдчиц
Шахта им. С. М. Кирова
В  Г. Панченко
Шахта № 3
И. 3. Хатунцев
Шахта им. С. М. Кирова
А. А. Елкин
В. Д. Кузьмин

ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ
Шахта им. С. М. Кирова
Г. Г. Михайлов
Шахта «Ленинградская»
И   И. Марии
Шгхта № 3
Ю. В. Погорелов
Шахта «Ленинградская»
И. Я. Яковлев
В. А. Орлов
Шахта им. С. М. Кирова
А. П. Семенов
Шахта «Ленинградская»
М. П. Антонов
Шахта № 3
А. П. Севастьянов
И. И. Стонис

НАШ   КОММЕНТАРИЙ
Немного времени остается до

того дня, когда будут подведены

итоги социалистического соревно-

вания за досрочное выполнение

плана трех лет десятой пятилет-

ки. Шахтерские лидеры продол-

жают напряженно трудиться над

выполнением- повышенных обяза-
тельств, из месяца в месяц увели-

чивая свой сверхплановый счет.

В мае наибольшего опережения

трудового графика достигли

бригады горнорабочих очистного

забоя Н. И. Рендакова (2,5 дня),
А. Ф. Никулина (2,7 дня), В. Г.
Панченко (2,6 дня) с шахты име-

ни С. М. Кирова и А. В. Семено-
ва (2,3 дня) — с шахты «Ленин-
градская». Среди проходчиков

лучших результатов добились
бригады И. И. Марина, прошед-

шая сверх плана 26 погонных

метров горных выработок, и М. П.
Антонова •— 40 метров с шахты

«Ленинградская», Ю. В. [1огорв-
лова — 60 метров и А. П. Се-
вастьянова — 15 метров с шахты
№ 3.

Вместе с тем выбыли из экрана

проходческие бригады В. А. По-
лякова с шахты № 3, отставшая

от плана на 236 погонных метров,

и А. И. Щелканова с шахты «Ле-
нинградская» — на 124 метра.

Снизила свои показатели в мае и
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бригада В. Д. Кузьмина с шатхо!

имени С. М. Кирова, недодавшая

836 тонн сланца к плану. Причи-
нами отставания стали прежде

всего , недостатки в организации

труда и трудовой дисциплине,

низкая выхождаемость рабочих.
Из-за сложных технологическ.-к

условий, в которых им пришлось

работать, не выполнили план мая

проходческие бригады А. П. Се-
менова («минус» 37 погонной

метров) и Г. Г. Михайлова («ми-
нус» 22 метра).

Завершить трудовой год рань-

ше, чем об этом скажут календа-

ри, — значит проявить профес-
сиональное мастерство, творче-

ское отношение к работе. До-
биться этого не просто. Но чем

шире будет распространяться, в

коллективе опыт лучших, чем

полнее использоваться внутрен-

ние резервы, имеющиеся в каж-

дой бригаде, тем Весомее станут

наши успехи.

А. ПУСТОШКИН,
старший инженер ОТ и 3
объединения «Ленийградсла-
нец».
Примечание: вместо Н. Ф. Тимо-

феева, который в связи с уходом

на заслуженный отдых стал

бригадиром-наставником, назна-

чен В. А. Орлов.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

к высокой эютЕктивности
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

Бригада творожного Цеха молочного завода (на снимке слева

направо): В. М. Богданова, Н. А. Миронова, В. В. Захарцева,

К. И. Михайлова, Г. Н. Шорина и Н. В. Слепнева — лидеры

социалистического соревнования. Высокая производительность
труда и хорошее качество выпускаемой продукции позволяют

коллективу Постоянно занимать первые места . среди .бригад

предприятия.
На снимке внизу— сменный мастер А. И. Васильева и мастер

А. Н. Дудова проверяют кислотность творожного калье.

Фото 10. Терентьева.

ГАЗОВИКИ-СЛАН ЦЕВ ЧАНАМ
Успешно справился о планом

мая коллектив треста «Сланцы-
межрайгаз». Сверх плана реа-

лизовано около двух тонн жид-

кого газа. На 104,3 процента

выполнен план объема бытовых
услуг населению, в том числе

по селу — на 111,6 процента.

План розничного товарооборо-
та выполнен на 128,5 процента.

За пять месяцев текущего года

в городе и селе заменено 137
газовых плит н 28 колонок.

Большой вклад в трудовые

успехи газовиков внесла в мае

внутридомовая служба (масте-
ра — коммунист В. И. Михай-
лов и М..И. Винокурова), служ-

ба уличных сетей (мастер В. В.
Клобунова). С большим стара-

нием и ответственностью за вы-

полнение плана трудится води-

тель комсомолец Николай Сви-
ридов, который доставляет

сжиженный газ потребителям,
М.ДМИТРИЕВ.

НА ОТВЕТСТВЕННОМ УЧАСТКЕ
Эта бригада трудится, на са-

мом ответственном участке це-

ха майоликовых изделий —

массозаготовительном. Именно
з^есь руками Л. Д. Лосевой,
Н. Д. Ферапонтовой, А. С: Ду-
денковой, Р. А. Макаровой гли-

на превращается в однородное

сырье для производства кера-
мики.-

■ Внимание друг й §ругу, вза-

имовыручка характеризуют
этот небольшой коллектив. А
иначе и нельзя:    ведь участок

отличает, .наиболее трудоемкий
в цехе технологический про-

цесс. И {сотя здесь проведена

не так давно реконструкция,

ручного труда еще достаточно.
Бригада массозаготовителей

является неоднократным побе-
. дителем внутрицехового сорев-.

нования, . не раз поощрялась

благодарностями . и премиями.

Имена Н, Д. Ферапонтовой и
А, С. Дуденковой заносились

на Доску почета цеха.

Д. ШЕВЧУК.

В обсуждении отчета приня-

ли участие члены комиссии, го-

товившей материалы на заседа.

ние бюро, — председатель зав-

кома профсоюза регенератного
завода А. А. Денисов, инспек-

тор горгостехнадзора Б. Г. Са-
вин, председатель профкома
завода «Сланцы» А, П. Бугли-
нина, заведующий промышлен-

но-транспортным отделом гор-

кома партии М. И. Главтузов.
Выступили также директор объ-
единения «Ленийградсланец»
В. П. Рябцев, директор шахты

Л» 3 С. А, Ланцов.
Завершил обсуждение второй

секретарь горкома КПСС Л. И.
Бурин.

По обсужденному вопросу

принято постановление.

На заседании бюро горкома

обсужден также вопрос «О со-

стоянии и мерах улучшения ра-

боты с детьми в летний период

на детских площадках» в пла-

не опубликованного в газете

«Знамя труда» рейдового мате-

риала «Чтобы гвоздь не ржа-

вел». С сообщениями выступи-

ли зам, председателя исполкома

горсовета Ю. И, Колтунович и

второй секретарь горкома

ВЛКСМ В. Быстров.
Выступили также инструктор

отдела пропаганды и агитВции
ГК КПСС А. А, Манкуни, се-

кретарь парткома объединения
«Ленийградсланец» Э. Я. Тка-
ченков, секретарь горкома

КПСС В. П. Ильина, председа-

тель исполкома горсовета А. А.
Павлов. .

Ряд руководителей предприя-
тий и партийных организаций,
сорвавших сроки подготовки
детских площадок к летнему

сезону, отчитались перед бюро
горкома КПСС.

Завершил разговор второй
секретарь горкома КПСС Л. И.
Бурин.

Принято соответствующее
постановление.

ОПЕРАТИВНОЕ
ВМЕШАТЕЛЬСТВО

Еженедельные совещания це-

ховых партийных организаций
позволяют парткому завода

«Сланцы» держать руку на

пульсе дел, регулировать их,

принимать оперативные реше-

ния. На очередном таком со-

вещании обсужден ряд насущ-

ных вопросов. О работе по

направлению в школу молоде-

жи, не имеющей среднего об-
разования, рассказала комму-

нист А. Г. Фокина. Эта работа
на заводе развернута широко
и действенно. Заслуга цент-

ральной и цеховых комиссий
содействия школе в том, что

сорок человек подали заявле-

ния в ШРМ.
В течение 1978 года дружин-

ники теплоэлектроцентрали, га-
зогенераторного цеха, установ-

ки химической очистки газа в

производства синтетических

смол допустили срывы де-

журств по городу. Этот недо-

статок также стал предметом

разговора. О причинах его,

принимаемых мерах по укреп-

лению исполнительской дис-

циплины в добровольной на-

родной дружине дойожили
секретари партийных органи-

заций В. А. Земляной, Г. А.
Нутрихина, В. П. Степанова.

ЭКСКУРСИЯ
НА ВАЛААМ

В благодарность за плодо

творный труд в системе поли

тического просвещения и эко

комического образования го

родской комитет КПСС орга ;
низовал путешествие про-

пагандистов на теплоходе «Ро-
дина» по Неве и Ладожскому
озеру на остров   Валаам.

Туристы познакомились с

происхождением острова, осо

бениостями климата и расти-

тельности, с историческими па-

мятниками, слушали интерес-

нейший рассказ экскурсовода

о «жемчужине русского Севе-
ра».

В поездке участвовало более
40 пропагандистов производег-

венноро объединения «Ленин-
градслаиец», центральной рай-
онной больницы, школ города
и других организаций. Для
следующей группы пропаган-

дистов подобная экскурсия со-

стоится в июле.
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В ТРАДИЦИИ местных Советов нашего

города и района прочно вошли выезд-
ные семинары председателей и секретарей
исполкомов сельских Советов народных де-

путатов. Руководители местных органов
власти выезжают туда, где накоплен наи-
больший опыт, обмениваются
своими достижениями,  сообща                    :

намечают пути решения проб-
лем,, выдвигаемых жизнью.

Недавно такой семинар со-
стоялся в Выскатском сель-
ском Совете.. В прошлом году
он занял в соревновании мест-
ных органов власти района второе место,
сохранил его за собой И в первом квартале
нынешнего года.

Выступая . перед участниками семинара,
председатель исполкома Выскатского сель-
совета Г. И. Каргаева охарактеризовала со-
стояние дел в учреждениях, подчиненных
Совету, рассказала о том, что делают депу-
таты и общественность, чтобы обеспечивать
успех их работы.

Хорошо работают на территории сельсове-
та комплексный приемный пункт бытового
обслуживания, три народных магазина ре-
гулярно выролняют план товарооборота.
Лучший в районе медицинский пункт стал
школой наставничества. Первенство в рай-

оне держит Выскатская библиотека.
О практике работы постоянных комиссий

Пелешского сельского Совета рассказала
секретарь исполкома 3, Е. Васильева.

Председатель исполкома Новосельского
сельского Совета Р. А. Веселова говорила

СОВЕТЫ и жизнь

ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ-ВСЕМ
об организации контроля исполнения реше-

ния вышестоящих органов, а также своего
Совета, его исполнительного комитета и ре-

комендаций постоянных комиссий.
Работу общественных' самодеятельных ор-

ганизаций, образованных при исполкоме

Попковогорского сельского Совета, охарак-
теризовала председатель исполкома Л. Н.
Розова.

О том, что сделано исполкомом Старо-
польского сельского Совета ло обобщению
предложений и замечаний, высказанных в

период обсуждения проектов Конституций
СССР и РСФСР, говорила председатель ис-
полкома Т. А..Веникова.

С практикой подготовки   и    проведения

сессий ознакомил собравшихся председатель

исполкома Черновского сельского Совета
А. П: Андреев.

Об    организации    работы      депутатских

групп    говорила    председатель   исполкома

Поречского    сельского  Совета
Т. А. Михеева.

Секретарь исполкома Загрив-
ского  сельского  Совета Н. И.
Сигареткина    поделилась опы-

том работы депутатских постов.

и   ,' =        Перед работниками исполко-

мов выступила заведующая Ку-
шельскям сельским клубом Т. Н. Юхтанова,
которая рассказала о его работе.

Работники исполкомов познакомились с

деятельностью постоянных комиссий, депу-

татских групп Выскатского сельского Сове-
та, общественных самодеятельных организа-

ций, с системой контроля за выполнением

принимаемых решений.

Участники семинара посетили ферму Вы-
скатка, Дом культуры, библиотеку, шко-

лу, комплек9ный приемный пункт, побыва-
ли на стройке восьмилетней школы и дет-

ского сада-яслей.

Н. АФАНАСЬЕВА,
инструктор горисполкома.

ВЫСОТНЫЕ СТРОЙКИ
СМОЛЕНСКА
Первый двенадцатиэтаж-

ный дом сдан в Смоленске.
С нынешнего года област-
ной центр застраивается в
основном зданиями повы-

шенной этажности. Цент-
ральную часть древнего го-
рода с его многочисленны-

ми историческими и архи-

тектурными памятниками,
красивой крепостной стеной
опояшут дома из 12, 16 эта-

жей.
Проектом предусмотрено

возвести новый Дом Сове-
тов, киноконцертный зал,

автомобильный и ' речной
вокзалы. I

ИСЧЕЗ ДЫМ НАД
ШАХТОЙ
Над трубами шахты име-

ни 60-летия Великого Ок-
тября в Харцызске (Донец-
кая область) исчез дым.

Помог сделать возДух чище

метод сжигания топлива в

так называемом «кипящем

слое». Теперь антрацит, по-

ступающий в топку котель-

ной, струями воздуха как

бы приподнимается, сво-
бодно «кипит» и благодаря
этому сгорает почти пол-

ностью, не загрязняя ат-

мосферу. Коэффициент по-

лезного использования топ-

лива увеличился вдвое.

Производительность нотлов
возросла настолько, что нэ

шахте из трех действовав-
ших котельных оставили

лишь одну, и она полностью
удовлетворяет потребности
предприятия.

До конца пятилетки на
шахтах Украины намечается
применить «кипящий слой»
в 50 котельных установка/.
Это значит, что они потре-

буют ежегодно на сто ты-

сяч тонн топлива меньше.

КУРПСАЙСКУЮ  ГЭС —

ДОСРОЧНО
В русле Нары на, обна-

жившегося после перекры-

тия горной реки, которая

была направлена в обвод-
ной тоннель, начата подго-

товка котлована для бетон-
ной плотины и здания

Курпсайской ГЭС в Кирги-
зии. Гидростроители разво-

рачивают соревнование за

право уже осенью — на

год раньше срока — уло-

жить первый кубометр бе-
тона в плотину, которая

поднимется на высоту 115
метров.

ОБСУЖДЕНЫ ИТОГИ
УЧЕБНОГО ГОДА

В~ партийной организации уп-

равления регенератного завода

проведено собрание с повесткой
«Итоги учебного года в системе

партийного и комсомольского обу-
чения и задачи на новый учебный
год». С докладом выступила заме-

ститель секретаря партбюро заво-

да Л. И. Лаврентьева. В прениях

приняли участие старший инженер

отдела охраны труда и техники

безопасности С, Я. Васильев, на-

чальник отдела труда и. зарплаты
Б. С, Хилков, начальник граждан,

ской обороны В. И. Аврамков, за-

меститель главного бухгалтера
А. Г,  Соловьева и другие.

Внесены предложения по улуч-

шению партийной и комсомольской
учебы. Этой цели служит и поста-
новление, принятое собранием.

Г. ИВАНОВА,
рабкор.

■

Швея бригады № 5 Сланцевского филиала швейного объеди-
нения *Маяк» Ирина Зайцева известна на предприятии как спе-

циалист высшей квалификации: она — швея-резервиетка.
НА СНИМКЕ: Ирина Зайцева. ,

Фото Ю. Терентьева.

НАСТАВНИЧЕСТВО: ОПЫТ. ПРОБЛЕМЫ. ПРАКТИКА

НЕ СТАВЯ ТОЧКУ...
Закончился учебный год в

городской школе наставни-
ков. Заключительная кон-

ференция «Роль воспитания

в формировании личности
молодого рабочего» прохо-

дила 16 мая в СГПТУ-215.
В этот вечер хозяева под-

готовили выставку техниче-

ского творчества учащихся,

рассказали о перспективам
развития училища. Инте-
ресными были выступления
преподавателя Р. В. Хлеб-
никовой на тему «Воспита-
ние общественной активно-
сти у молодежи», мастера

производственного обучения
А. Н. Васильева, рассказав-

шего о преемственности в

воспитательной работе кол-

лективов ГПТУ и предприя-

тий. На конференции вы-

ступила также Л. П. Сте-
панова — технолог группы

подготовки цеха резиновой
обуви регенератного завода,
Ф. А. Ходжаев — директор
СГПТУ-215. Итоги работы
подвела автор этих строк.

Итак, учебный год закончил-

ся. И самое время проанали-

зировать, насколько успешным

и полезным для наставникоз
он был.

Чего удалось добиться?
Прежде всего — стабильное ги

в проведении занятий: в ми-
нувшем учебном году все за-

нятия проходили в точно на-

значенные дни и часы. Лишь
несколько плановых тем были
заменены другими. Мы обходи-
лись в основном собственными
лекторскими силами, н от это-

го занятия не были менее под-

готовленными или менее ква-

лифицированными.

А вот стабильности состава,

. слушателей все еще у нас нет.

Практически не посещали заня-

тия настаники пассажирского

автопредприятия, комбината
«Стройдеталь», редкими гости-

ми были представители филиа-
ла швейного объединения «Ма-
як», хлебокомбината, горбыт-
комбината, консервного завода,

стройтреста № 63 и его под-

разделений, районного объеди-
нения «Сельхозтехника». Толы
ко в январе-феврале ' по-на-
стоящему включились в обуче-
ние наставники центральной
районной больницы, регенерат-

ного завода.

И что самое неприятное —

на занятия в школу наставни-

ков секретари партийных ор-

ганизаций порой присылали со-

вершенно случайных людей.
Приходили такие люди из гор-

торга, горбыткомбината, ком-
бината общественного питания.
Стоит ли удивляться, что -в

этих партийных и профсоюз-
ных организациях лее настав-
ничество сводилось к одной це-

ли — направить определенное
количество людей на занятия,

а остальное уже не важно.

Сегодня уже никого не надо

убеждать в жизненности бла-
городного движения наставни-

чества. Более того, там, где

серьезно к этому относятся,

и отдача от такой работы
Налицо. Вот несколько контра-
стных примеров.

(Окончание на 4-й стр.)

ИСКЛЮЧИТЬ

АВАРИЙНОСТЬ
НА  ШАХТАХ

ЩАК уже сообщалось, состоялся научно-практический семинар

1 * по улучшению состояния охраны труда и техники безопасности
на шахтах. На нем в числе докладчиков выступил командир 26то
ВГСО В. В. ЛЕВКОВСКИЙ. Он остановился на различного рода нару-

шениях действующих правил безопасности и неправильной орга-

низации и ведении горных работ, которые являются потенциальны-
ми причинами возникновения аварий в шахтах.

Аварии на производст-

ве вообще, а в шахтах в

особенности, дезоргани-

зуют производственный
процесс, наносят боль-
шой ущерб государству,

угрожают в ряде случа-

ев жизни и здоровью лю-

дей. Особую опасность

представляют аварии,

связанные с загазован-

ностью горных выработок. На жара продолжалась более двух

шахтах Советского Союза прово- суток с привлечением горноспаса-

дятся серьезные организационно- тельных отделений из Шдмосков-
технические мероприятия, вследег- ного бассейна,
вне которых аварийность и трав Ущерб только от этих трех слу-

матизм на производстве снижают чаев составил более 68 тысгн

ся, И тем не менее в относительно рублей. Причинами всех аварий

спокойном, и как многие считают явились нарушения правил безо"

безаварийном сланцевом бассейне, пасности отдельными работниками
за последние 10 лет произошло Любую аварию всегда легче

более 20 аварий, для ликвидации предотвратить, нежели ликвидиро-

которых вызывались горноспаса- вать. Значит для профилактики
тельные части. Большинство нз аварий есть самое широкое поле

которых — подземные пожары, -деятельности. Осуществляется она

Основная часть пожаров быт по двум основным направлениям;

ликвидирована в начальной ста- профилактика причин возникнове-

дии без значительных материаль ния аварий и профилактика йод-

ных затрат. Однако в отдельных готовленности шахт и ликвидации

случаях возникшие пожары пред- аварий. Анализ нарушения пра-

ставляли опасность для находя- вил безопасности на шахтах объе-
щихся в шахте людей, а лнквида- динения «Ленийградсланец» пред-

: ция их потребовала значительных ставляется в следующем виде: на-

• затрат и большой продолжитель- рушения, связанные с противопо-

жарной защитой, составляют 30
процентов, с пылегазовым режи-

мом — 12 процентов, с состояни-

ем электрооборудования — 17
процентов, е нарушениями экс-

плуатации конвейеров — 2 про-

цента, с состоянием изоляции от-

нести тушения.

Так, 19 февраля 1974 года в 4
часов 15 минут на шахте № 2

, треста «Эстонсланец» был обнару-
жен пожар по дыму, выходивше-

му из шахтных стволов. Эта шах-

та  подготавливалась к закрытию,

и в стадии ликвидации оставалась работанных участков — 3 процен-

часть выработок околоствольного та. Таким образом, наибольшее
двора и наклонные стволы, Рабо- количество "нарушений правил

ты велись только в первую смеНу, безопасности приходится На от-

Пожар возник в камере противо- сутствие возможностей для лик-

пожарного поезда во второй* по- видацин пожара в начальной ста-

ловине дня 18 февраля 1974 года дни. Другой характерной особен-
от неисправности электровоза, ностью анализа, обнаруживаемых
оставленного под напряжением нарушений правил, является их

контактной сети. Ликвидация по- почти стопроцентная повторяе-

жара продолжалась в течении 23 мость. Такое положение складыва-

с половиной суток. Причинами ется потому," что ' инженерно-тех-

большой    длительности   ликвида-   нические работники    шахт    и    в

ции пожара явились: позднее об
наружение, и, как результат, —

высокая температура и сильная

задымлениость в выработках, от-

сутствие системы пожарного во-,

доснабжения, ограниченность под-

хода к очагу пожара.

И апреля 1976 года около 23
часов на шахте «Эстония» произ-

водственного объединения «Эстон-
сланец» возник пожар на главной

восточном конвейерном штреке.

Пожар   удалось быстро    обнару-

первую очередь руководство уча-

стков и сменный надзор считают

содержание и наличие средств

противопожарной защиты вопро-

сом второстепенным. Не практа-

куется закрепление конкретных

лиц для надзора за тем или иным

противопожарным оснащением.

Из обширной области вопросов
и даже проблем состояния проти-

вопожарной защиты, стоящих пе-

ред работниками шахт сланцевого

бассейна, освещен сейчас для при-

жить    и    ликвидировать,- Пожар   мера один вопрос организационно-

возник в результате грубых пару-   го порядка.    Решение только его,

шений правил    ведения    огневых   не  требующего  никаких    матери-

-работ в шахтах,                                альных затрат,    позволит    значн-

23 июня  1976 года около полу^ дельно    улучшить  противопожар-

дня на    шахте   «Ленинградская»   ную готовность горных предприя-

производственного       объединения   тий. А если  к    нему    присовоку-

«Ленийградсланец»   в    выработке   пить и вопрос подготовки и обу-
околоствольного двора возник по    чения работающих, умение квали-

жар, принявший значительны;

размеры. Причиной пожара и бы-
стрым его развитием явились бро-
шенные окурок или спичка, нали-

чие старых обтирочных материа-

лов, сухой древесины, хлама и

сланцевой пыли. Ликвидация  по-

фицированно использовать обору-
дование противопожарной защиты,

то в наших шахтах аварии могут

быть исключены.

В. ЛЕВКОВСКИЙ,
командир 26-го ВГСО г. . Кохт-
ла-Ярве.



13 июня Т978 года «ЗНАМЯ     ТРУДА» 3 страница

*

сокой жирности   совхоз   получил

25 тысяч рублей  прибыли.
Жаль только, что лишь одно хо-
зяйство из четырех работает ста-
бильно. Стараниями животноводов
«Сланцевского» нелегко уравнове-
сить упущения остальных, тем бо-
лее,    что    наступила    еще более
трудная пора — лето.

Главное   требование   —   моло-

Тоебование дня—

СДАВАЯ
ПОЗИЦИИ

ко   после   дойки   надо немедлен-
ТЕПЛАЯ майская погода в худ-   но     охлаждать.     Неохлажденное

шую  сторону   отразилась   на   молоко    можно    сдавать    только

'. качестве молока,  поступающего с   в   течение часа, В совхозах «Ось-
Л ферм совхозов объединения «Ро-   минский»     . и      «Старопольский»
*' дина».   Скажем,   совхоз   «Старо-   попытались    организовать    вывоз

польский» в апреле  сдал первым   молока в этот срок.    Не получи-
сортом 67,7 процента молока, а в   лось:    вывозят   2—3 часа спустя

мае — только 40,4 процента. Ка-   после дойки. Значит, надо охлаж-
залось бы, животноводам совхоза   дать. В- случае, если не работают
«Осьминский», сдавший в   апреле   холодильные     установки,    можно
40,5 процента первосортного моло-   проточной    водой или льдом,    А
ка, уже некуда отступать, однако   ка к, если льда заготовлено только
в мае они поставили на   молоко-   30 процентов к плану?
завод только 34,8 процента высо-      д ва года ид -ет разговор о пуске

кокачественной продукции. В сов-   0ЧИ ститеЛя  молока на Шакицком
хозе «Родина» треть майского мо-   молокоприемном пункте. Постоян-
лока    тоже оказалась второсорт-   н0     СОВХО за «Старопольский» че-

ной, и это особенно вызывает тре-   ^.^ не ХВ а Т ало для пуска.  Те-
вогу, так как совсем недавно поч-   -----   — ■?■. ..д,  —   — „„„^ по.

ти все  молоко с ферм  этого хо- 
шло первым сортом.

Нет нареканий только на работу

Г.рГ.^еГГ.р^ь »=   ж—.» к.жд.= о з...
1  самая    высокая    в .-объединении   титься о нем, а не  шль™      р «  

-  3,58  процента.   Это   проверкой,.           „._„„„„„

*» позволишо зачесть хозяйству в мае                                «»■ лисп""»,
дополнительно 23,3 тонны молока,      госинспектор   по   закупкам и
а всего с начала года за счет вы-      качеству сельхозпродуктов.

перь вроде есть все, но опять де-
ло стоит — месяц не могут уста-
новить одну емкость.

Конечно, если так относиться к

С ВЕД Е Н И Я
о качестве и реализационной цене молока по совхозам

СПО «Родина» за пять месяцев 1978 года
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ВСТРЕЧА   С   ЧИТАТЕЛЯМИ
Группа журналистов городской газеты встретилась на днях с

работниками центральной лаборатории цементного завода. Журна-
листы рассказали участникам встречи о работе по выпуску газеты,
о планах на ближайшее время.

В. В. Иванов говорил о выпуске тематических полос «Человек и
згжон», «За ленинское отношение к природе» и других. И. А. Пер-
минова — о работе с письмами трудящихся, И. В. Степанов — о
партийной тематике в газете, В. В. Михайлова - об освещении
комсомольско-мслодежной темы. .                               -                 „ » и .

Предложения, советы, пожелания цементников будут включены
в план работы редакции на третий квартал.                 АНДРЕЕВА

РЕДАКЦИОННАЯ почта со-

стоит из разных писем.. Ав-
торы их пишут в газету о том,
что их волнует, просят помощи,
совета, рассказывают о хороших
людях, благодарят. Письма рас-

сказывают и о недостатках в об-
служивании населения, о нару-
шении правил благоустройства
и санитарии, поднимают многие
другие вопросы,           --     -

С наступлением теплой пого-
ды увеличился спрос населения

на прохладительные напитки. А
так как он" удовлетворяется не
полностью, то возникают жало-
бы. Одну из них прислала в ре-
дакцию работница универмага
горторга В, В, Зёлова.

«Если захочешь попить, —1

пишет она, — напрасно будешь
искать на площади Ленина или
улице Маяковского киоск по
продаже прохладительных на-
питков, автомат с газированной
водой. Ничего этого нет и в
помине. Вот и приходится ра-
ботникам универмага остав-
лять порой рабочее место и бе
жать в магазин за лимонадом.
Также поступают и работники
других предприятий, учрежде-
ний, расположенных в этом
районе. Это отражается на об-
служивании покупателей. Меж-
ду тем выход из положения
простой: продавать лимонад и
другие прохладительные напит-
ки в ларьках, торгующих вы-
печными  изделиями».

Жители улицы Ленина жалу-
ются на то, что нерегулярно и

недостаточно   поливаются ули- ;

цы   города.    Движение    авто-
транспорта по ним интенсивное,
ив воздухе    постоянно    стоит
пыль,

о той; что
ВОЛНУЕТ

ОБЗОР ПИСЕМ
Редакция ознакомила с этим

письмом первого заместителя
председателя исполкома горсо-
вета В. Н, Решеткина, Виталий
Николаевич сказал, что для
улучшения полива все улицы
закреплены за предприятиями.

" Имеют свои участки комбинат
благоустройства, завод «Слан-
цы», УЖКХ производственного

объединения «Ленийградсла-
нец» и другие. Но дело в том,
что не все регулярно выпадня-
ют эту работу.

И. И, Петра живет в доме по
Сланцевскому шоссе, В мае это-
го года здесь были начаты ра-г
боты по ремонту проезжей ча-
сти дороги: привезли десятки
машин щебня, укатали его, В
Общем, подготовили основание
для укладки асфальта. Все это
время дорога находится в ра-
бочем состоянии, и по ней за
день ездят сотни автомашин. В

СОРЕВНУЮТСЯ   ДРУЖИНЫ
Закончились соревнования са-

нитарных дружин и санитарных
постов промышленных пред-
приятий и учреждений города.

На нескольких этапах судей-
ская коллегия знакомилась с

оснащенностью, строевой под-

готовкой санитарных дружин

проверяла. знание и умение ока-
зать первую медицинскую по-

мощь «пораженным», пригото-

вить дезактивирующие раство-

ры, отобрать пробы.
Самые серьезные испытания

— рабЬта в «очагах ядерного, и

химического поражения». Высо-
кую степень готовности, мастер--

ство продемонстрировали на

этих этапах санитарные дру-
жины регенератного и сланце-

перерабатывающего заводов,

.шахты № 3, горбыткомбината,
швейной фабрики. В этом боль-
шая заслуга командиров сани-
тарных дружин А. Лаврушиной
(регенератный завод), С. Фир-
совой (завод «Сланцы»),
Л. Смольниковой (горбытком-
бинат), преподавателей Т. Ефи-
мовой, Е. Кротовой, Н. Ильи-
ной, Л.  Горевой и других.

1

Удачнее всех выступила дру-
жина регенератного завода. Ни
одного штрафного очка не по-
лучил этот коллектив за осна-
щение, проведение частичной
дегазации и санитарной обра-
ботки, выполнение мероприятий
по уходу за «пораженными»,

погрузку на транспорт в инфек-
пионном очаге. Санитарная дру-
жина регенератного завода

вновь награждена кубком (уже
в- третий раз) и грамотой рай-
кома общества Красного Кре-
ста. Отмечены грамотой коман-
дир санитарной дружины
А, Лаврушина и политрук са-

нитарной дружины Н. Алексее-
ва,   -

Второе место заняла санитар-
ная дружина завода «Сланцы»,
Наименьшее количество штраф-
ных очков она получила в

«ядерном очаге».

Третье место присуждено са-
ни'гарной дружине горбытком-
бината.

Однако не все выступили

ровно. Слабую подготовку к
действиям в различных очагах
поражения   показали  санитар-

ные . дружины комбината
«Стройдеталь», шахты имени

С. М. Кирова, цеха майолико-
вых изделий завода им, М. В,
Ломоносова.

Хорошо, выступил на   сорев-
нованиях   пост ремонтно-меха-

нического завода.   Успех обес-
печили четкостью действий ко-^

мандир   В, Степанова,    фельд-
шер А, Леонтьева. В результа-

те -* первое место. Второе ме-

сто занял- санитарный пост объ-
единения  грузового автотранс-
порта — командир   Н.   Ужан,
фельдшер Т. Баранова, Третье
место у санитарного поста гор-
торга — командир Т, Бойцова.

Н. СТЕПАНОВА,
председатель районного ко-

митета общества Красного
Креста.

НА СНИМКАХ: (вверху)
команда завода «Сланцы», за- .

нявшая второе место; высокой
оценкой на соревнованиях бы-
ли отмечены действия коман-
дира дружины регенератного

завода А. Лаврушиной (внизу
слева); разбор своих действий
в дружине горбыткомбината.

Фото Ю,  Терентьева.

жаркие дни здесь очень пыль-
но. -И. И. Петра спрашивал в
письме, когда начнется асфаль-
тирование, и можно будет, не
опасаясь, открыть форточку,

В настоящее время работы
по асфальтированию Сланцев-
ского шоссе уже ведутся.

Жильцы дома № 28 по улице
Ломоносова написали в редак-
цию о том, что по их двору ни
пройти, ни проехать, так как
сплошная грязь, теплофикаци-
онный л<олодец 'неисправен, ас-

фальта нет. Асфальта во дворе,

действительно, нет, и эту работу
на -1978 год УЖКХ Л ПО «Ле-
нинградслаиец» не заплани-
ровало: нет фондов на асфальт.
О необходимости ремонта .ко-
лодца начальник жэка-3 Л. А.
Огурцова сообщила на пред-
приятие «Тепловая сеть».

Конечно,- каждому жильцу
хочется, чтобы двор дома был
ухоженным, зеленым, но это не

только дело жэка, а и Самих
жильцов. Надо отдать долж-

ное им; они оберегают зеленые

насаждения, но зато совсем не
заботятся о другом. В домах
этого квартала живет немало
шоферов. Они могут проехать

Во двор на любой машине. Ко-
леи от них по сей день видны

на земле. '
Благоустройство —забота об-

щая. Только совместными уси-
лиями жэков и квартиросъем-

щиков можно добиться поло-
жительных результатов.

И, АНДРЕЕВА.

ОБСЛУШИВАЮТ?

ЛЕТНЯЯ   ТОРГОВЛЯ
С наступлением лета перед кол-

лективом торга стоят большие за-
дачи по организации летней тор-
говли. Подготовка к ней начина-
ется заранее: заключаются догово-

ра на поставку овощей нового
урожая, составляются планы орга-

низации уличной торговли, выста-
вок и так далее.

В- этом году в городском торге

есть возможности поднять летнюю
торговлю на более высокую сту-
пень. Уже в мае на прилавках ма-
газинов можно было видеть ран-
нюю капусту. Ее нам поставляют
хозяйства Азербайджана и Турк-
мении. В общей сложности за май
и июнь планировалось поступле-
ние 140 тонн свежей капусты.
Снабдит город салатом, щавелем,
редисом и зеленым луком совхоз
ч^Кингиееппский».

В настоящее время на базе тор-
га в достаточном количестве за-
пасы соков: томатного, персико-
вого, сливового, березового. Так
что хватит этих напитков до ново-

го урожая.

Надо отметить коллектив мага-
зина № 24 (директор Е, С, Ефи-
мова), который организовал про-
дажу минеральной воды с сиро-
пом. Она пользуется большим спро-
сом у населения особенно в лет-
нее время года. Заключен договор
с консервным заводом на постав-
ку кваса, которым сейчас торгуют
пять магазинов торга.

Оборудовано изометрическими

емкостями семь ларьков по тор-
говле пивом, В июне будет открыт

пивной ларек по улице Кирова у
магазина № 38.

Подготовились к летней торгов-
ле и промтоварные магазины. Так,
магазины № 23 и № 51 «Хозтова-
ры» запланировали выездную тор-
говлю садово-огородным инвента-
рем, минеральными удобрениями
непосредственно у коллективных
садов-огородов. Разнообразный ас-

сортимент этих товаров есть в ма-
газинах каждый день,

В этом году городской торг
планирует установить и открыть
два павильона от магазина № 17
«Октябрьский» по продаже мелко-
штучных промтоварных изделий.
Приятно отметить, что в этом го-
ду, как и в прошлом, коллектив
магазина № 17 (директор В, Ф,
Безрукова) организовал уличную
торговлю товаров мелкого ассор-
тимента.

Летом также проведут вЫстав-
ки-продажн магазины №№ 17, 26
«Детский мир», № 45 «Универ-
маг». Городской торг проведет об-
щегородскую ярмарку и школьный
базар. Обо всех этих мероприяти-
ях магазины и управление торга
проинформируют население города
и района,

Р. АЛЕКСАНДРОВА,
старший   торговый  инспектор
горторга.



НЕ СТАВЯ ГОНКУ...
(Начало на 2-й стр,)

В течение минувшего учеб-
ного года на шахте «Ленин-
градская» очень серьезно ра-
ботал совет наставников. В
школе наставникам давали за-
дания, необходимые для рабо-
ты с молодежью, деятельность

их была под постоянным и

действенным контролем шахг-

кома. Не удивительно, что, по-
няв силу наставничества, здесь

создали институт бригадиров-
наставников, практически бо-
лее высокую ступень движения.

Опытных шахтеров, ветеранов

труда сейчас на шахте закреп-

ляют за отстающими бригада-
ми, они учат наиболее эффек-
тивным методам труда, обра-
щают внимание бригадиров на

воспитательную работу и т. д

Сейчас уже два известны 1;

бригадира, вышедших на пен-

сию, но не ушедших с пред-

приятия, — Н. Ф. Тимофеев ч

В. А, Юдчиц — стали такими

наставниками.

На комбинате «Стройдеталь»
наставники существуют фор-
мально. Список их составлен,

кое-что вроде бы они делают, —

и все. Ни семинаров для них,

ни учебы, ни анализа их рабо-
ты на комбинате не проводится.

Могут ли быть заинтересованы

в своей деятельности настав-

ники этого предприятия при

таком к ним отношении?
Долгое время в совхозах

объединения «Родина» движе-

ние наставничества практиче-

ски не развивалось. Но вот

взялись по-серьезному за ре-

шение проблемы в отделе кад-

ров объединения, подключился

райком профсоюза работннкоз
сельского хозяйства — и дело

сдвигается. Те, -кто раньше

только считались наставниками,

теперь, почувствовав о себе за-

боту, становятся таковыми на

сацюм деле.

Обращают на себя внимание

комсомольские организации

Они по-прежнему в стороне от

этого движения. Практически
ни на одном предприятии ко-

митеты комсомола не сумела

найти свое место в развитии

наставничества. Постановление
Президиума ВЦСПС и бюро
ЦК ВЛКСМ от 24 февраля
1975 года «О дальнейшем раз-

витии массового движения на-

ставников молодых рабочих и

колхозников», не начав выпол-

нять, забыли в горкоме комсо-

мола. А ведь постановление,

назвав движение «делом боль-
шого общественного значения»,

обязало профсоюзные и ком-

сомольские комитеты «обеспе-
чить широкую поддержку и

распространение движения на-

ставников».

Сегодня уже мало   всем ор-

ганизаторам движения следует

знать его цели, и'Меть четког

представление о формах и ме-

тодах работы наставников, но

и ставить перед ними конкрет-

ные задачи, научить их выпол-

нять. Этому способствуют ч
занятия в городской школе на-

ставников. В минувшем учеб-
ном году программа ее преду-

сматривала в основном лекции

педагогического, психологиче-

ского направления. Второй
учебный год насыщен, темами,
могущими помочь наставнику

в решении более конкретных

проблем. Предлагается прове-

дение семинаров-практикумов,

встреч с- опытными наставни-
ками, экскурсии н т, п. Заня-
тия в городской школе необ-
ходимо посещать и председате-

лям совета наставников круп-

ных предприятий. Это поможет

выбрать, правильные ориентиры

в своей работе, в деятельности

своих школ. К сожалению, это,

вероятно, не понимают па за-

воде «Сланцы», на Шахтах
объединения «Ленийградсла-
нец», .на цементном заводе,

иначе нечем объяснить факг.
что председатели советов этих

предприятий на занятия город-

ской школы  не явились.

Все мы много и часто на

различных уровнях говорим о

необходимости более грамотно,

разнообразными формами вос-

питывать молодежь. Нередко
достаточно хорошо осведомле-

ны о том, что надо сегодня

молодежи. Но не в полной ме-

ре представляем как дать не-

обходимое воспитание, знания

и т. д. молодым рабочим. По-
настоящему организованное,

действенное и эффективное на-

ставничество помогает решить

многие задачи воспитания мо- 1
лодежи. Дело лишь в том, что-

бы не ограничиваться в разви-

тии этого движения лишь эпи-

зодическим вниманием к на-

ставникам или организацией их

учебы без анализа ее эффек-
тивности!

В одной из важнейших форм
влияния на молодежь, какой
является' наставничество, не

может быть работы «от сих до

сих» или летних каникул. Со-
ветам наставников, профсоюз-
ным и комсомольским органи-

зациям следует летом заняться

глубоким изучением 'состояния
дел, пересмотром кадров, вы-

явлением их возможностей, со-

ставлением программы учебы
на следующий учебный год.

Словом, ' развивать движение

следует постоянно, не ставя

точку после завершения како-

го-то этапа.,.

А. МАНКУНИ,
инструктор отдела про-

паганды и агитации ГК
КПСС.

Телевидение

АВИАМОДЕЛИЗМ

В ПРЕДДВЕРИИ СОРЕВНОВАНИЙ
Сланцевчанам представляется

возможность увидеть не только
наших молодых авиамоделистов,

которые ' частенько тренируются

или выступают на городском кор-

додроме, но и модели мастеров

спорта Советского Союза и ме-

ждународного класса — спортсме-

нов Западной зоны Российской
Федерации. Соревнования будут
проходить с 18 по 23 июня в на-

шем городе. В числе команд-уча-

стниц данных соревнований будут
спортсмены из Карельской и Коми
АССР, Костромской, Ленинград-
ской, Мурманской, Архангельской,
Вологодской,            Новгородской,
Псковской, Ярославской областей.
Честь нашей области будут защи-

щать мастера спорта СССР А.«М.
Переверзев, Ф. Ф. Ольшевский,
Ю, Хейккинен из Гатчины, Л. Ро-
манов из Всеволожска и т. д. В
соревнованиях будут участвовать

девять  классов  моделей;   5  кор-

Газета выходит
п вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

довых и 4 свободнолетающих. ,

Сланцевчане! Пусть гости наше-

го города почувствуют теплоту и

внимание, пусть останутся у всех

спортсменов самые хорошие вос-

поминания ,о нашем городе и о

нас. Ваше присутствие во время

спортивных баталий будет вселять

больше силы и уверенности в на-

ших земляков.

А. ФИЛИППОВ,
руководитель клуба 'авиамоде-
листов, судья республиканской
категории.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Сегодня во Дворце культуры

завода «Сланцы» состоится за-

ключительное занятие литера-

турного объединения. Начало в
1В часов.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА  .

ВТОРНИК. 13 июня
8,55' — «Секрет великого рас-

сказчика».             Художественный
фильм. ,10,10 — «В мире Живот-
ных». 15.30 — «На стройках пяти-

летки».   Бригадный  подряд.   16.15
—   «Звездочет», 17;-15 — Концерт
лауреата премии Ленинского
комсомола Большого . детского хо-

ра Центрального телевидения и

Всесоюзного радио, 18,15 — «В
каждом рисунке — солнце», 18,30
—  «Человек и закон», 19,00 ' —
Поет лауреат международных кон-
курсов С, Лейферкус. 19,20 — К
75-летию II съезда РСДРП,
«Мать». Художественный фильм.
21,00 — «Время». 21.30 — Избран-
ные страницы советской музыки.
Музыкальное  искусство  Армении.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ВТОРНИК, 13 июня

18.00 — Для детей, «Сказки
Мастера-Фломастера», 18,30 —

«Десятая высота». Телевизионный
очерк, 19,00 — «Ленинград». Ин-
формационная программа, 19,30—
«Ваши знакомые». Народные ар-

тисты СССР Н, Сазонова, Д. Ба-
нионис, народная • артистка

РСФСР Л, Сухаревская, 20,30 —

«Стадион», 21,00 — Документаль-
ные фильмы, 21,30 — «Страницы
творчества». А, Колкер, По окон-
чании — Новости,

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ВТОРНИК,  13 ИЮНЯ

18,30— «Годы и люди». «Мы бы-
ли тогда молоды». 18.40 — «Рож-
дено соревнованием», 19.30 —

«Спортивная призма». 20,00 —

«Концертная студия». Играют вы-

пускники Таллинской средней му-

зыкальной школы, 20,30 — «Акту-
альная камера». 20,50 — Объявле-
ния. 21.30 — «Форум», По окон-

чании  — Музыкальный  фильм.

ТОРФОПРЕДПРИЯТИЮ
«ДУБОЕМСКИЙ МОХ»

для работ по добыче торфа

требуются

ТРАКТОРИСТЫ.
СЛЕСАРИ.
Обращаться .   по      адресу:

г. Сланцы, ул. Грибоедова,
дом № 16, кв, № 105, после 19
часов,

5—1

Редактор
Г. Г. МАНИУНИ

КИНО

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 13 июня

«Честь гайдука». Начало в-17, 19,
21 час,

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
13 июня — широкоэкранный ки-
нофильм «Шкатулка с сюрпри-
зом». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 13 июня

— «Игрушка». Начало в 10, 12,
14.10, 16, 18, 19.50, 22 часа,

КЛУБ «ШАХТЕР». 13 июня —

«Белая *мгла». Начало в 17, 19, 21

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕХЛЕСХОЗУ

на  постоянную работу

требуются
СТАНОЧНИКИ,
РАБОЧИЕ на   сколачивание

ящиков,

РАМЩИКИ,
плотники.
Обращаться      по      адресу:

г. Сланцы, ул. Зеленая Роща,
12, мехлесхоз. Автобус марш-

рута № 11, остановка «Зеленая
Роща»,

2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

СТРОИТЕЛЬНЫХ
МАТЕРИАЛОВ

на постоянную работу

требуются

ФОРМОВЩИКИ,
ПРЕССОВЩИЦЫ,          ^
ВЫГРУЗЧИЦЫ   ПЕСКА,
СТРОПАЛЬ,
КРАНОВЩИК,
СЛЕСАРИ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ.
Обращаться по адресу:

гор. Сланцы, Комсомольское
шоссе, дом № 11, отдел кад-

ров.
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ДЛЯ СВЕДЕНИЯ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Временно разрешена прода-

жа цветных телевизоров в кре-
дит.

Горторг.

СЛАНЦЕВСКОМУ
МОЛОКОЗАВОДУ

требуются
МАШИНИСТ котельной,
РАБОЧИЕ в производствен-

ные цехи (женщины).  1

3—1

В помещении поликлиники
ЦРБ 13 июня с 9 до 16 часов

и 14 июня — с 9 до 15 часов

будут работать специалист по

ремонту слухопротезных аппа-

ратов и выездная Ленинград-
ская- бригада по обслуживанию
больных и инвалидов протезно-

ортопедическими изделиями и

ортопедической обувью. При се-

бе необходимо иметь паспорт и

пенсионное удостоверение.
2—2

В УКК ОБЪЕДИНЕНИЯ
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»,

ОРГАНИЗУЮТСЯ  КУРСЫ
по подготовке подземных и

поверхностных электрослёйар'ей
для шахт.

Желающие   приобрести    чту

профессию должны обратиться
в отдел кадров объединения:

3—2

СЛАНЦЕВСКОИ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ

РАЙОННОЙ
БОЛЬНИЦЕ

Требуются на работу

МЕДСЕСТРЫ,
МЛАДШИЕ МЕДСЕСТРЫ,
ПОВАР,
САНИТАРКИ   -   БУФЕТЧИ-

ЦЫ,
САНИТАРКИ палатные,
ОПЕРАТОРЫ котельной,
СЛЕСАРЬ^САНТЕХНИК   на

временную работу.
Приглашаются     пенснонер.м,

пенсия сохраняется.

3—2

ПАССАЖИРСКОМУ
АВТОПРЕДПРИЯТИЮ

требуются

ИНЖЕНЕР или ТЕХНИК-
СТРОИТЕЛЬ,

МАСТЕР по ремонту автобу-
сов,

ФЕЛЬДШЕР,
КОНТРОЛЕРЫ,
ВОДИТЕЛИ автобусов и

таксомоторов,
СЛЕСАРИ по ремонту авто-

бусов,
АВТОЭЛЕКТРИКИ,
СЛЕСАРИ по ремонту техно-

логического оборудования.
Продолжается прием на кур-

сы подготовки водителей авто-

бусов в г. Ленинграде. Начало
занятий по мере комплектова-
ния групп.
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СОВХОЗУ
«СЛАНЦЕВСКИЙ»

требуются
МАСТЕР  по строительству,

ПЛОТНИКИ.
БЕТОНЩИКИ,
ПЕЧНИКИ,
ШОФЕРЫ.
Обращаться в  отдел кадров

совхоза.      Проезд     автобусов
маршрута № И до кольца.

3—3

ОБЪЕДИНЕНИЮ
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ.

требуются
на постоянную работу

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ     (под-
земные и  поверхностные).

3-2

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

на постоянную
и временную работу

требуются

ШОФЕР,     .

ПРОДАВЦЫ,
КЛАДОВЩИК,
ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
МАЛЯРЫ.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

срочно требуются
ВОДИТЕЛИ на все марки

автомашин,
СЛЕСАРИ по ремонту авто-

машин и оборудования,
ТОКАРЬ,
РАБОЧАЯ в душевую,
ДИСПЕТЧЕР,
ЗАВ. КЛУБОМ,
СЛОРТИНСТРУКТОР,
ФЕЛЬДШЕР,
СТОРОЖ на базу отдыха.

Принимаются пенсионеры
для работы в подшефном сов-

хозе на заготовке грубых и соч-
ных кормов.
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С11МК-251
ТРЕСТА № 37

требуются
БУХГАЛТЕР расчетного от-

дела,

СЕКРЕТАРЬ   -   МАШИНИ
СТКА,

ИНЖЕНЕР - ГЕОДЕЗИСТ,
ПРОРАБ,
МАСТЕР '
ТРУБОУКЛАДЧИКИ (муж-

чины),
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК

5— 6-го разряда,

МАШИНИСТ катков,

СТРОПАЛЬ,
РАЗНОРАБОЧИЕ (мужчи-

ны).
Обращаться по адресу: Слаи-

цевское шоссе, дом № 7-а (ав-
тобур маршрута № 1 до оста-

новки «Стройдеталь») . Теле-
фон 2-10-31, добавочный 94
(2 звонка).

10—4

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ

ТЕХНИКУМ

с 15 нюня с. г. открывает

двухмесячные платные
подготовительные курсы

для поступающих на дневное

обучение на базе 8 классов.

Иногородние обеспечиваются
общежитием. Плата за обуче-
ние 10 рублей. Прием заявле-

ний с I по 15 июня в технику-

ме с 8.30 до 13 и с 14.30 до 18
часов, кроме субботы и воскре-

сенья.

Адрес техникума; г. Сланцы,
ул, Климчука, дом № 1.

Телефон для справок: дирек-
тора 2-19-94, канцелярии

2-14-72. -

3—3

В ЦЕХ     .

МАЙОЛИКОВЫХ     *
ИЗДЕЛИЙ

срочно требуются
РАБОЧИЕ на односменную,

двухсменную, трехсменную ра-
боту,
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